
- 1 - 

 

令和２年３月香取市議会定例会一般質問通告  

 

令和２年３月４日（水）午前１０時～  

№１ 根本義郎議員  

１． 市の２０２０年度予算の特徴と市長の考えは 

（１）次年度の市長の思い入れ事業は何か 

（２）今後の市の活路の方向性をどう考えるか 

（３）市民の暮らし向上・要望満足度にどう応えるのか  

２．１市３町の合併の検証と現在までの到達について 

（１）新市建設計画の達成度と今後の課題は 

（２）旧市町の属性事業と新市の事業の投資比率は 

（３）やり残した課題は何か 

３．人口減少・高齢化の急速な進展と上下水道事業及び料金等の見通しについて 

（１）現施設の老朽化と更新事業の見通しについて 

（２）事業区域内の人口減少と料金設定及び負担の見通しについて 

４．今後の都市計画事業の方向性は 

 

№２ 宇井正一議員  

１．市道の管理方針について 

（１）市道の損傷を防止するための方策について 

（２）大角市道の修繕費に対する対応について 

２．東海第二原発事故に対する大洗町との避難協定について 

（１）香取市内における受け入れ態勢について 

（２）香取市民との同時避難について 

３．学校給食の在り方について 

（１）学校給食無料化に対する方針について 

（２）県内の無料化の取り組みについて 

４．史跡阿玉台貝塚の保存に対する取り組みについて 

（１）史跡に対する市としての位置づけについて 

（２）現状と取り組み方針について 

５．香取おみがわ医療センターの管理運営方針について 
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№３ 久保木清司議員 

１． 利根川氾濫危険度と避難対策は 

（１）昨年の台風を体験して感じた問題は 

（２）台風１９号後に利根下流事務所の対策・対応は 

（３）利根川堤防の氾濫危険度は 

（４）利根川北側の防災対策は 

（５）津宮地区住民の避難所への搬送は 

（６）市街地浸水地域の避難所対策は 

（７）佐原小学校体育館への避難は 

（８）利根川の氾濫危険度を市民へ周知を 

（９）防災公園（防災ステーション）の設置を 

 

№４ 加藤裕太議員  

１． 東京２０２０オリンピック・パラリンピックについて 

（１）聖火リレーの走行に向けた準備の状況について 

２． 新型コロナウイルスへの対策について 

（１）香取市の対策の現状について 

（２）感染者発生時の対応について 

３．災害対策・安心安全なまちづくりについて 

（１）非常用電源設備の整備について 

４．サイバー攻撃への対策と情報セキュリティ対策について 

（１）サイバー攻撃の現状と対策状況について 

（２）情報セキュリティ対策について 

５．市役所・支所の利便性向上について 

（１）キャッシュレス決済対応状況と今後の見通しについて 

（２）各種申請や証明書交付等の利便性向上について 
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令和２年３月５日（木）午前１０時～  

№５ 辻󠄀 達広議員  

１．予防接種事業について 

（１）子宮頸がんワクチンについて 

（２）対象者への周知と接種機会の確保について 

２．住民サービスの向上について 

（１）亡くなった方への手続きの現状について 

（２）お悔やみコーナーの設置について 

３．小中学校の部活動について 

（１）音楽部、吹奏楽部の楽器の現状について 

（２）楽器の維持管理体制について 

（３）楽器寄附ふるさと納税を活用した楽器の補充について 

 

№６ 千年正浩議員  

１． 移住者支援について 

２．児童虐待及びいじめ防止対策について 

３．災害対策について 

４．デマンド交通について 

 

№７ 河野節子議員  

１．香取おみがわ医療センターの現況について 

（１）市立病院になってからの経営状況等  

（２）医師の招へい策  

（３）長期展望に立った人材育成策  

２．学校給食の現状と改善策について 

３．佐原駅周辺地区複合公共施設整備の進捗状況について 
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№８ 久保木宗一議員 

１．ひまわり苑等の無償譲渡について 

（１）敷地面積と税の投入額は 

（２）無償譲渡の理由は 

（３）民間業者が福祉施設をやめる時の条件は 

（４）有償譲渡または無償貸付けにすべきでは 

２．市民課窓口の民間業者への業務委託について 

（１）業者職員の人数と身分は 

（２）委託料及び市職員との比較  

（３）窓口対応に時間のかかる理由は 

（４）個人情報保護は万全か 

（５）市の職員対応に戻すべきでは 

３．市の公共交通の整備について 

（１）スクールバスの活用を 

（２）循環バスのエリア拡大を 

（３）乗合タクシーのエリア拡大を 

（４）公共交通空白地域の解消を 

（５）香取市の公共交通の在り方は 

 

 


